



Communiqué
de l'Union Départementale
FORCE OUVRIÈRE
de Maine-et-Loire

à Angers, le 05 Janvier 2026

Soutien au peuple Vénézuélien !

Ce début d'année 2026 est marqué par le bombardement de la capitale du Venezuela et l'enlèvement du Président Maduro et de sa femme par les forces armées des Etats-Unis.

Fidèle à ses principes de sauvegarde de la paix, l'Union départementale FO dénonce cette violation choquante du droit international et ses conséquences pour les travailleurs Vénézuéliens : l'attaque a fait au moins 80 morts, dont des civils, selon un haut responsable Vénézuélien (source : New York Times).

Donald TRUMP vole ainsi, aux yeux de tous, les plus grandes richesses pétrolières mondiales. Après avoir armer Israël depuis plus de deux ans et permis le premier génocide filmé de l'Histoire, il entend terroriser, faire régner la loi du plus fort, au risque de déclencher une 3^{ème} guerre mondiale.

FO 49 est au côté des travailleurs Vénézuéliens dont la souveraineté est bafouée, au côté des travailleurs américains qui manifestent et se lèvent contre cette barbarie, comme elle est au côté des gazaouis et des travailleurs palestiniens de Cisjordanie.

L'UD invite les syndiqués FO à rejoindre les mobilisations en solidarité avec le peuple Vénézuélien.

Elle soutient par ailleurs l'initiative des dockers qui appellent à une **journée internationale d'action des ports le 6 février 2026** pour « *exprimer leur refus des conséquences de l'économie de guerre et de toute complicité des travailleurs portuaires dans le transport d'armes et de matériel de guerre.* ».

Elle soutient plus que jamais la coopération des travailleurs pour la paix à l'internationale et les initiatives, manifestations, rassemblements et meetings contre la guerre partout dans le monde.

Elle répondra à l'**invitation des syndicalistes anglais à Londres le 20 juin 2026 pour le meeting organisé par la coalition « Stop the War ».**

L'unité des travailleurs fera la paix du monde !

Pain – Paix – Liberté !